
１　日　時 　平成２９年１１月８日（水）９時５７分から１１時５１分

２　会　場 　青葉区役所７階特別会議室

　菅井会長　樋口副会長　島田副会長　堀江副会長　井上副会長　

　傳野庶務理事　坂入会計理事　事務局職員

　地域政策課長・担当職員

３　出席者

（2）「世界防災フォーラム」仙台市主催プレナリーセッションチラシ及び関係資料の

　　送付について（まちづくり政策局）

　菅井会長等によるパネルディスカッションや同イベントガイドＢＯＯＫの内容紹介及び

　　本件について、企画推進担当課長から、１１月２６日に開催される郡市長や本会の

　　本件について、庁舎管理課長から、１２月から７月まで開催予定の標記委員会の趣旨

　　本件について、危機管理課長から、弾道ミサイル発射に関するＪアラートの警報が出

仙台市連合町内会長会第８回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項等について

（1）平成２９年度「除雪・凍結防止する道路」の送付について（建設局）

　レットを１２月中旬頃に各町内会長宛送付する旨の説明を受けました。

　以上退任）1名、会長特別表彰（20年以上退任）3名、会長20年表彰1名、会長10年退任

（6）平成29年度町内会役員永年勤続表彰式について（市民局）

　　本件について、道路保全課長から、今年度の対象路線の範囲等と現在作成中のリーフ

　同資料の地区連合町内会長宛送付について説明を受けました。

（3）（仮称）仙台市役所本庁舎建替基本構想検討委員会委員の推薦について（財政局）

　と同委員会の委員推薦依頼について説明があり、堀江副会長を委員として推薦すること

　になりました。

（5）地域版避難所運営マニュアル策定の進捗状況及び避難所運営訓練実施状況について

　（市民局）

　　本件ついて、事務局長から、市民生活課が四半期ごとに取りまとめている標記資料に

　ました。

　ついての説明があり、マニュアル未完成の２か所への対応状況や支援等について確認し

（4）弾道ミサイルへの対応等に関する情報提供について（危機管理室）

　るとともに、同資料を１１月中に各町内会長宛送付したい旨のお話がありました。

　ました。

  された際の避難行動について、町内会長や役員向けに作成された参考資料の説明を受け

　表彰23名、会長10年表彰13名、役員特別表彰6名、役員10名表彰189名)等の説明があり

　　本件について、地域政策課長から、表彰式の概要、受賞者数（会長特別表彰（30年



２ 報告

　されました。

 (2)正副会長会による市長懇談会について

 (1)平成２９年度北方領土返還要求署名運動の推進依頼について

  ― 以上 ―

　　正副会長会において議題の検討を行いたい等の説明がありました。

３　その他

  った本件について、本会の今年度事業計画等に基づき同署名運動へ協力することとし、

  可能な範囲内での取りまとめを各区連合町内会長協議会会長にお願いすることが確認

　  本件について、事務局長から、来年１月２５日午後に開催予定となったこと、次回

    宮城県自治会連合会を通して北方領土返還要求宮城県民会議会長から協力依頼があ

　うち１名の方が出席されること等の報告がありました。

　案された骨子案や当日の発表内容等についての検討やタイムスケジュールの確認等を

　　について

（1）平成２９年度総務大臣表彰について

 (3) 日弁連連続シンポジウム「地域で防ごう！消費者被害in宮城」第１回準備会

　２２日に総務省から記者発表されること、同月２９日の総務省で開催される表彰式に

　　 本件について、事務局長から、グループ討議や全体討議の具体的な進め方や当日

　　どおりに実施することが了承されました。

　　の役割分担・グループ分けなどの説明及び部屋割り等の最終確認がなされ、原案

 (1) 平成２９年度役員研修会について

　　本件について、事務局長から、先に申請していた２名について内定があり、１１月

　　坂入会計理事・事務局長から、１１月６日の準備会において、当シンポジウムでの

　意見交換会の目的が高齢者の消費者保護ネットワークの構築であることを踏まえ、提

２　議題

　行った旨の出席報告がありました。


